
 

Отчет работы  

Управляющего совета МАОУ Абатская СОШ №1 

за 2022-2023 учебный год 

    

Управляющий совет школы осуществлял свою деятельность совместно 

со школьным сообществом и принимал решения, входящие в его 

компетенцию в соответствие с Уставом школы и Положением Управляющего 

совета. 

    Цель работы Управляющего совета – содействие созданию в 

общеобразовательном учреждении эффективных условий организации 

образовательного процесса. 

   В состав Управляющего совета 2022-2023 учебного года входили                    

10 человек. 

    План работы Управляющего совета составлен таким образом, чтобы в 

полном объеме охватить ключевые направления деятельности школы. 

     Заседания Управляющего совета проводились регулярно в 

соответствии с принятым планом работы на учебный год.  

     Прошли заседания Управляющего совета: 8 заседаний согласно плану и 

3 заседания по вопросам согласований учебных планов и локальных актов. 

Заседания проходили при необходимом кворуме, явка членов совета на 

заседания была удовлетворительной, работа членов совета на заседаниях 

была активной.   

Управляющий совет на первом заседании: 

- составил и утвердил план работы на 2022-2023 учебный год; 

- проанализировали работу за 2021-2022 учебный год; 

-обсудили вопросы организации учебно-

воспитательного процесса в МАОУ Абатская СОШ №1 на 2022-

2023 учебный год, профилактики несчастных случаев, ДТП, подвоза 

обучающихся МАОУ Абатская СОШ №1 в школу; 

- согласовали образовательные программы, учебные планы 

на новый учебный год. 

    Ежегодно контролируется вопрос организации питания обучающихся, 

комиссия по контролю за качеством питания создается из состава 

Управляющего совета, родительских комитетов и родителей обучающихся 

(по согласованию).   Комиссия осуществляла контроль за питанием 

обучающихся, замечаний к организаторам школьной столовой не было, пища 

готовится согласно утвержденному меню по технологическим картам, 

выставляется на столы в горячем виде. Утверждены списки, обучающихся на 

льготное питание.  

На заседаниях Управляющего совета были также рассмотрены 

вопросы: 

1. Организации внеурочной деятельности в рамках реализации ФГОС. 

2. Организация общественной и антитеррористической безопасности в 

МАОУ Абатская СОШ №1. 

3. Организация работы по информационному сопровождению 

обучающихся в МАОУ Абатская СОШ №1.  



4. Организация работы спортивного клуба «Луч». 

5. Организация работы по профилактике асоциальных явлений среди 

несовершеннолетних. 

6. Организация досуга обучающихся в каникулярное время. 

7. Организация Новогодних праздников. 

8. Профилактика травматизма среди детей. Охрана труда и здоровья 

обучающихся и работников школы. 

9. Результатах участия МАОУ Абатская СОШ №1 в муниципальном 

этапе Всероссийской олимпиады школьников. 

10. Организация летней оздоровительной кампании. 

11. Организация социально-значимой деятельности. 

12. Организация трудоустройства несовершеннолетних на базе МАОУ 

Абатская СОШ №1. 

 

Прошли утверждение и согласование следующие локальные акты: 

1. Учебные планы на 2022-2023 учебный год. 

2. Положение о языке образования и порядке организации изучения 

родных и иностранных языков. 

3. Правила приема граждан на обучение по образовательным 

программам начального общего, основного общего и среднего 

общего образования в МАОУ Абатская СОШ №1. 

4. Программа летнего оздоровительного лагеря с дневным 

пребыванием детей. 

5. Основная образовательная программа начального общего 

образования МАОУ Абатская СОШ №1 (новая редакция). 

6. Основная образовательная программа основного общего образования 

МАОУ Абатская СОШ №1 (новая редакция). 

7. Основная образовательная программа среднего общего образования 

МАОУ Абатская СОШ №1 (новая редакция). 

     

Управляющий совет школы в течение года осуществлял постоянный 

контроль по выполнению санитарно-гигиенических правил в помещениях 

школы, школьной столовой. Регулярно проводились проверки работы 

медицинского кабинета, технического персонала, проверки работы школьной 

столовой: проверялось качество пищи, санитарное состояние столовой, 

наличие журналов, суточных проб. Управляющий совет оказывает 

содействие в создании безопасных условий обучения, воспитания и труда в 

учреждении. 

Информирование общественности о деятельности Управляющего 

совета происходит через Интернет - сайт школы по адресу: 

abat1.tyumenscool.ru  

   На странице Управляющего совета можно ознакомиться с нормативно-

правовыми документами, регламентирующими деятельность Управляющего 

совета. 

http://1.abatskobr.ru/


Все принятые решения обеспечивали повышение эффективности 

работы образовательного учреждения в учебном году. Педагогический 

коллектив школы способен обеспечить высокий уровень качества 

образования, развития интеллектуальных способностей и творческого 

потенциала обучающихся, формирования у школьников способности 

действовать в ситуации открытого динамично развивающегося общества. 

     Вывод: План Управляющего совета школы реализован полностью.  

Работу Управляющего совета школы в 2022-2023 учебном году можно 

считать удовлетворительной. 

 

 

 

Председатель Управляющего совета                                               Е.Е. Першина 

 

 

 

 

 


